

Alltagsgegenstände – Bierdeckel: Leere Batterie

Die Kinder müssen bei dieser Übung im Gleichgewicht bleiben und sich dabei gegenseitig unterstützen.

Alle Kinder laufen mit einem Bierdeckel (Batterie) auf dem Kopf durch den Raum. Verliert jemand seine Batterie, sackt er langsam runter in die Hocke. Andere Kinder können helfen, indem sie langsam in die Hocke gehen und dem anderen Kind die Batterie zurück auf den Kopf legen.



Material: Bierdeckel

Quelle: Franziska Wenk, Absolventin der PH St. Gallen



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO